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今回会津を希望した理由のひとつは、ＮＨＫ大河ドラマの舞台となるからで

す。私にとって大河ドラマは内容が難しく、これまで見ることはなかったので

すが、同志社大学の創設者の新島襄の妻八重が復興の地から主人公に決定し、

興味を持ち、同大の教授の講演も聴き今回に臨みました。被災者を受け入れた

側のこの地でも風評被害に悩まされ観光客が落ち込み、大河ドラマ需要でも震

災前のベースに戻せるかどうかといったことに驚きました。私は『職場の親睦

旅行先を被災地として、そこで消費することで力になることができれば』と思

ったのですがその案は通らず残念でなりません。 
 次に食について厳しいことを言わせてもらいます。一部の地元の人も福島県

産を食べないということは何事ですか。農家の人の気持ちがわかっていません。

役所が安全という数値を出したものまで否定するとは。関西圏では、関東以北

に限られた産地のもの以外は流通経路の関係でしょうか店頭で見かけることが

ないのが残念です。 
 郡山の病院で震災時に階段が落ち、その状態を車中から見ましたが、安全性

の観点から早く撤去してしまうべきではないかと思ったことも補足しておきま

す。 


